

## Mis vacaciones en Barcelona (B1)

Me llamo Laura y recientemente viajé a Barcelona. Siempre había querido conocer España. Fui por tres días con mis mejores amigos, Ana, José y Andrés. Ana es un poco mayor que yo, pero Andrés es el más joven del grupo.

Hicimos nuestra primera parada en la Sagrada Familia, una obra diseñada por Gaudí. Ana quería visitar el parque Güell, pero los demás preferimos recorrer el Barrio Gótico. Lo que más me gustó del barrio fue la catedral de la Santa Cruz, pero Andrés y José quedaron encantados con la calle peatonal Puerta del Ángel, ¡una belleza!

Andrés nunca cenaba con nosotros. Por eso Ana, José y yo siempre íbamos a comer tapas sin él en una terraza cercana al hotel.

### ¿Has entendido el texto?

1) ¿Quién es el más joven del grupo?

- a) Ana
- b) Andrés
- c) Laura
- d) José

2) ¿Por cuánto tiempo estuvieron en Barcelona?

- a) 2 semanas
- b) 1 mes
- c) 1 noche
- d) 3 días

3) ¿Qué visito Ana por su cuenta?

- a) El restaurante del hotel
- b) La catedral de la Santa Cruz
- c) El parque Güell
- d) El Barrio Gótico

4) ¿Quién diseñó la iglesia de la Sagrada Familia?

- a) Gaudí
- b) González
- c) Torroja
- d) Calatrava

5) ¿Qué le gustó a Laura del Barrio Gótico?

- a) Las terrazas
- b) La catedral de la Santa Cruz
- c) La calle peatonal Puerta del Ángel
- d) La Sagrada Familia

6) ¿Qué cenaban Ana, Laura y José?

- a) Paella
- b) Pasta
- c) Pizza
- d) Tapas